



## Très belle journée à Karlsruhe !

publié le 29/11/2018

Beau temps aujourd'hui pour notre déplacement à Karlsruhe. Nous avons pris le train ce matin à 9h30 à Philippsburg, et nous avons visité le château de la ville, avec un guide. La collection de ce qui est aujourd'hui un musée est particulièrement riche pour évoquer la vie aux XVIIIe et XIXe siècles en Bade. Autour du chateau, la ville s'étend avec son plan en éventail que les jeunes ont pu observer du haut de la tour centrale. Après la visite, nous avons passé un petit moment à découvrir la ville et ses décorations de Noël. Et puis nous nous sommes tous retrouvés à la patinoire pendant plus d'une heure. Retour en train dans les familles à 16h. Demain, nous fabriquerons des gâteaux pour le marché de Noël des établissements scolaires !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**